

Eine neue Trauring-Umarbeitungstabelle

(Siehe nebenstehende Abbildung)

Die Firma Rudolph Merkel Nachf., Ringfabrik, Löbau (Sa.), hat dem Wunsche eines großen Teiles ihrer Kundschaft entsprochen, eine neue Trauring-Umarbeitungstabelle herauszubringen.

Die Firma hat sich trotz der schweren wirtschaftlichen Lage, unter der unsere Branche heute besonders leidet, nicht davon abhalten lassen, eine Vorlage zu schaffen, die unbedingt in jedem Juwelier-, Gold- und Uhrengeschäft sichtbar ausgestellt werden muß. Die Vorlage bietet dafür Gewähr, das Geschäft zu beleben und Arbeit und Brot für viele nothleidende Kollegen zu schaffen.

Der Inhaber der Firma, Herr Richard Miltenzwei, als Fachmann, setzt seine ganze Kraft in den Dienst der Kundschaft und ist, wie allgemein bekannt, immer bestrebt, seine Abnehmer schnell, sauber und preiswert zu bedienen. Weitere Vorlagen und Preislisten stehen auf Wunsch sofort zur Verfügung.

Die Firma unterhält zur Zeit drei gut sortierte Reiselager in nur goldenen und silbernen Ringen aller Preislagen. Ihre Ringe sind durch ihre Sauberkeit und Preiswürdigkeit allgemein bekannt und beliebt. Siehe Fabrikstempel „M“.

Die Vertreter der Firma:

Herr Jos. J. Halberstadt, Hamburg 36, Kaiser-Wilhelm-Straße 116,

Herr Eugen Hecker, Berlin-Steglitz, Lauenburger Platz 4,

Herr Karl Steinbock, Prokurist der Firma

werden sich erlauben, zum Weihnachtseinkauf die Lager vorzulegen, und die Firma bittet, ihr gegebenenfalls Aufträge zu reservieren. Auch sind die Herren Vertreter jederzeit gern bereit, Auskünfte zu geben und Aufträge auf Umarbeitungen usw. entgegenzunehmen oder Auswahlendungen zukommen zu lassen.

Daß die Firma leistungsfähig ist, beweist sie durch ihre immer noch gute Beschäftigung und ihren großen Kundenkreis, der mit den Lieferungen stets zufrieden ist, weil sie alle Aufträge, gleich ob Reparaturen, Umarbeitungen, Neuanfertigungen oder Trauringe, am Tage des Eingangs erledigt und jeder Kunde sich auf schnellste Belieferung verlassen kann.

Die Firma, die seit 1876 besteht, ist mit allen maschinellen Einrichtungen der Neuzeit versehen, und schon viele Kunden haben ihr Erstaunen über die großzügige und saubere Anlage zum Ausdruck gebracht.

Möge der vorliegenden Tabelle der Erfolg beschieden sein, bei den Fachleuten Anklang zu finden und sie zur Erteilung ihrer Aufträge zu veranlassen. Damit soll zugleich der Wunsch verbunden sein, daß das deutsche Vaterland wieder zur alten Blüte gelangen möge, auch zum Wohle unserer gesamten Branche.

